

L'APAJH TOUT HANDICAP, TOUT ÂGE DE LA VIE !

Depuis 1962, l'APAJH, Association Pour Jeunes et Adultes Handicapés, se mobilise pour les droits des personnes en situation de handicap.

Reconnue d'utilité publique, l'APAJH est le premier organisme en France à considérer et accompagner tous les types de handicap : physiques, intellectuels, sensoriels, psychiques, cognitifs, polyhandicaps, troubles de santé invalidants (...).

En métropole et en outre-mer, l'APAJH est présente via ses associations fédérées, à la fois militante et gestionnaire, et via ses structures médico-sociales. Depuis 1976, l'APAJH est une Fédération.



30 000
personnes
accompagnées



93

associations
fédérées
en France
métropolitaine
et outre-mer

Présente dans 93 départements, elle accompagne plus de 30 000 personnes en situation de handicap, enfants comme adultes, dans plus de 700 établissements ou services.

Trois valeurs guident son action :



Laïcité



Solidarité



Citoyenneté



700
Établissements
et services

Chacun des 700 établissements et services APAJH est soit géré par une association APAJH (Nord, Seine-Maritime, Guyane...), soit directement par la Fédération APAJH.

L'APAJH appelle à construire collectivement
une société inclusive, l'accès à tout,
pour tous, avec tous !

L'APAJH c'est 50 ans de combats pour que la personne en situation de handicap soit un citoyen parmi les autres dans une société la plus inclusive possible."

Jean-Louis GARCIA,
président de la Fédération APAJH

Retrouvez la Fédération APAJH sur :

WWW.APAJH.ORG



LAÏCITÉ



CITOYENNETÉ



SOLIDARITÉ



LA FÉDÉRATION APAJH
DANS L'AIN



L'APAJH appelle à construire
collectivement une société inclusive,
l'accès à tout, pour tous, avec tous !



DANS L'AIN, UNE ASSOCIATION MILITANTE ET DES STRUCTURES MÉDICO-SOCIALES SUR TOUT LE TERRITOIRE

L'APAJH dans l'Ain c'est à la fois une association militante et des structures médico-sociales gérées par la Fédération APAJH. Ensemble, elles construisent une société inclusive !



UNE ASSOCIATION MILITANTE POUR FAIRE « BOUGER LES LIGNES »...

Depuis 1983, l'APAJH de l'Ain rassemble 60 bénévoles. Elle assure la représentation des personnes en situation de handicap et milite pour défendre leurs droits. Présidée par Jean-René MARCHALOT, elle participe sur le terrain à faire « bouger les lignes » :

- au sein des écoles pour la sensibilisation des élèves au handicap ;
- au sein des instances locales ou départementales ;
- auprès des entreprises pour l'emploi et le maintien dans l'emploi des personnes en situation de handicap.

L'APAJH DANS L'AIN, 2 PLATEFORMES AU SERVICE DE PARCOURS INDIVIDUALISÉS ET INCLUSIFS, AVEC POUR OBJECTIFS :

- De permettre à chaque personne de vivre son projet de vie choisi et d'exercer sa citoyenneté au travers d'un maillage fort avec l'ensemble des institutions, organisations, collectivités et autres partenaires associatifs
- De garantir une cohérence, une optimisation du chemin de vie et un épanouissement de chaque personne accompagnée.

Plateforme accompagnement intégré de l'Ain avec spécialité autisme

- En appui des compétences de plusieurs services et établissements sur un même bassin de vie (UEMA, SESSAD, IME, Equipe mobile, plateforme de répit, PCPE)
- La plateforme d'accompagnement intégré propose une approche dite globale, au service des parcours de vie, centrée sur l'enfant ou la personne accompagnée, visant à proposer des réponses personnalisées et adaptées à la situation particulière et singulière de chacun d'eux.

Plateforme emploi et autonomie Lyon Est et Ain

- La Plateforme Emploi Autonomie s'organise autour de plusieurs établissements et services de son bassin d'intervention (ESAT, ESAT Hors les Murs Accueil de Jour, SAVS...). Elle gère des antennes dans le Pays de Gex.
- Tournée vers le milieu ordinaire elle accompagne des publics adultes dans leur parcours en emploi, dans tous les actes de la vie quotidienne pour une vie plus autonome, dans l'exercice des droits pour une pleine citoyenneté.

...ET DES ÉTABLISSEMENTS ET SERVICES MÉDICO-SOCIAUX

La Fédération APAJH, dans l'Ain, qui s'appuie sur l'association militante de l'APAJH de l'Ain, gère 9 structures et accompagne plus de 300 personnes en situation de handicap.

9
Etablissements
et services

300
Personnes
en situation
de handicap
accompagnées

211
Collaborateurs

DOMAINE D'INTERVENTION : SANTÉ AUTONOMIE PARTICIPATION SOCIALE

- Evaluation globale et conjointe
- Définition du projet de vie avec la personne accompagnée en appui de ses attentes et besoins exprimés
- Suivi et réajustement du projet avec la personne accompagnée en fonction des évaluations et ses attentes

Education et apprentissage



Parcours renforcé en emploi



Accompagnement des aidants Répit



Prendre soin de sa santé et faciliter l'accès au soin



Habitat et vie sociale



Accompagnement à l'expression du projet personnalisé



Autonomie et exercice de ses droits

UN TRAVAIL AVEC LES PARTENAIRES DE PROXIMITÉ